



SEMINARIO DIOCESANO MISIONERO

Nov-Dic. 2023

REDEMPTORIS MATER

Cádiz

Número XXIV

“Cuando un silencio apacible lo envolvía todo y la noche llegaba a la mitad de su carrera, tu Palabra omnipotente se lanzó desde el cielo” (Sb 18,14-15)



¡Felices pascuas y feliz año nuevo 2024!

Os deseamos, de corazón una Feliz Navidad. Que las fiestas que se acercan sean para vosotros ocasión de alegría y de paz. Estos son los bienes celestiales, que Jesucristo nos ha traído, cuando se ha hecho hombre, como nosotros, en el seno de la Virgen María, cumpliendo así las promesas hechas por Dios, a nuestros antiguos padres. Que la luz y la gracia, de estos días santos, llenen vuestras vidas. Ponemos el Nuevo Año, con todas vuestras intenciones y preocupaciones, en las manos de Dios nuestro Padre y, por intercesión de la Virgen Madre, le pedimos que os conduzca siempre, con su amor y su sabiduría. Un fuerte abrazo de parte de los seminaristas, los formadores y todos los que trabajan en el seminario Redemptoris Mater de Cádiz y Ceuta.

ENCUENTRO SEMINARIOS DEL SUR



La Cruz de Caravaca en su relicario



Fachada santuario de Caravaca

El fin de semana, del 17 al 19 de noviembre, tuvimos un encuentro en Murcia de los seminarios del sur de España. Dicho encuentro, que tiene lugar desde hace algunos años, normalmente en otoño, reúne a la mayoría de los seminaristas y formadores de Andalucía, incluida la región autonómica de Murcia, en total unos 100 participantes. El sábado 18 de noviembre lo dedicamos a la visita del santuario de la Vera Cruz en Caravaca, donde se conserva desde el siglo XIII una reliquia auténtica de la Cruz del Señor. La autenticidad de la reliquia, a pesar de sus numerosas peripécias históricas, ha sido reconocida repetidamente por los Papas, desde Pio V (siglo XVI), hasta san Juan Pablo II.



En la torre de la catedral



Puerta de las cadenas. Catedral de Murcia.

El domingo 19, después de la Eucaristía celebrada en la catedral de Murcia y presidida por el obispo de la diócesis, Mons. José Manuel Lorca Planes, subimos a la torre de dicha catedral, donde escuchamos una interesante visita guiada de este importante monumento de estilo barroco. El encuentro terminó con una conferencia en el Centro Teológico de Murcia y la comida en el Seminario Mayor, que amablemente nos había dado hospitalidad durante tres días a todos los participantes.

EL 6 DE DICIEMBRE: JORNADA CON EL SEMINARIO CONCILIAR SAN BARTOLOMÉ

Aprovechando que era día no lectivo, pasamos una jornada completa, de descanso y de comunión fraternal, con el seminario de San Bartolomé. La primera visita del día la dedicamos al yacimiento arqueológico de Doña Blanca, uno de los más importantes de la provincia de Cádiz, donde encontramos restos fenicios y de otras culturas. Este lugar, que fue habitado desde el segundo milenio a.C., conoció su periodo de esplendor entre los siglos IX al III a.C. y se encuentran restos de una ciudad con doble muralla. En esta ocasión contamos, afortunadamente, con la explicación especializada del Director del Museo de Cádiz, Don Juan Ignacio Vallejo Sánchez que, además, en su época de estudiante participó como arqueólogo en dichas excavaciones.



Delante de la torre de Doña Blanca



Explicación del yacimiento

A continuación celebramos la Eucaristía en la capilla de la Virgen de los Milagros, en la Iglesia Prioral del Puerto de Santa María. La iglesia, una de las más complejas, ricas e interesantes de la zona, desde el punto de vista artístico y arquitectónico: comienza a construirse en la segunda mitad del siglo XV, con un estilo gótico tardío y terminará, sobre todo la fachada en el estilo plateresco, típico del Renacimiento español



Celebración de la Eucaristía en la capilla de la Virgen de los Milagros



LA CARTUJA DE JEREZ

Después de comer juntos, en un restaurante cerca del mar, nos fuimos a rezar vísperas en la Cartuja de Nuestra Señora de la Defensión de Jerez, otro complejo monumental de los más ricos de la provincia. Este monasterio, fundado en el siglo XV por el caballero de origen genovés Álvaro Obertos de Valeto habitado, hasta finales del siglo pasado por la Orden de los Cartujos, en los últimos años se ha convertido en la sede de la "Orden Monástica de Belén" fundación francesa, relativamente reciente, que se inspira en la espiritualidad de San Bruno, donde han ingresado muchas hermanas procedentes del Camino Neocatecumenal.



3 MANERAS DE AYUDAR AL SEMINARIO

Redemptoris Mater de Cádiz y Ceuta



Bizum

Puede hacer un donativo en el móvil desde su app bancaria, mediante "Bizum", eligiendo "Hacer donación" (o equivalente), introduciendo el código del seminario: 38186



1
2
3

Domiciliación bancaria

Por este medio puede hacer un donativo periódicamente. Para ello es necesario que nos facilite algunos datos, bien llamando a nuestro ecónomo Rafael Sánchez: 647 84 75 96 bien desde la web:

[www.srmcadiz.com/
domiciliacion-bancaria-2/](http://www.srmcadiz.com/domiciliacion-bancaria-2/)



Ingreso directo

Puede realizar un ingreso directo en la cuenta:
ES40 2100 8524 1102 0006 4940

El Seminario se mantiene gracias a la Providencia que se muestra en la caridad de los benefactores a través de donativos.

Si quieras, puedes ayudar con una donación a nuestro seminario de varios modos:

- 1) Haciendo un ingreso en la cuenta de banco ES40 2100 8524 1102 0006 4940;
- 2) Bizum (ONG 38186);
- 3) Mediante domiciliación bancaria, llamando a Rafael Sánchez 647 84 75 96. Para incluir su donativo en la desgravación fiscal (Declaración de la Renta) puede hacerlo en [www.srmcadiz.com/
desgravar/](http://www.srmcadiz.com/desgravar/)

El Señor te bendecirá por tu generosidad, en el modo que solo Él sabe y puede hacerlo.